

Raimund Grilc: „Ich bin bereit, die Koordination unter der Bedingung zu übernehmen, dass sich alle politischen Strömungen und alle Kulturvereine gleichberechtigt einschließen.“

Landesausstellung 2020

Im Zentrum soll die Zukunft stehen

(aus Novice, Klagenfurt, Nr. 9, S. 3; 4. 3. 2016) (Auszugsweise Übersetzung; A.d.Ü.)
(...)

Die Landesausstellung zum 100-Jahr-Jubiläum ist in Vorbereitung. Das Programm ist noch nicht ausgearbeitet, fest steht aber, so der Landesrat Benger, dass sich die einzelnen Gemeinden mit einem eigenen Programm vorstellen werden. So auch die Bleiburger Gemeinde.(...)

„Das Gespräch war sehr konstruktiv“, betonte der Vizebürgermeister Wriessnig im Gespräch mit den Novice. , der Stadtrat für Kultur Marko Trampusch aber meinte: „Im Vordergrund des Gespräches stand der gemeinsame Wunsch, dass die Ausstellung in erster Linie in die Zukunft gerichtet und im Sinne der grenzüberschreitenden Verbundenheit sein sollte.“ Gleichermaßen bewerten das Gespräch auch Mandl und Grilc. Letzterer hat im Gespräch mit Novice betont: „Ich bin bereit, die Koordination unter der Bedingung zu übernehmen, dass sich alle politischen Strömungen und alle Kulturvereine gleichberechtigt einschließen.“ Vor allem gilt aber auch für ihn: Den Schwerpunkt muss die Zukunft und nicht die Vergangenheit bilden.

Janko Kulmesch